

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. ofi

Jueves 08.06.2017

ofi

El Santo Padre Francisco ha recibido en audiencia privada, hoy 8 de junio, a una delegación de la diócesis de Ahiara, (Nigeria) acompañada por el arzobispo de Abuja y administrador apostólico de Ahiara, S.E. el cardenal John O. Onaiyekan; el arzobispo metropolitano de Owerri, S.E. Mons. Anthony Obinna; el arzobispo de Jos y presidente de la Conferencia Episcopal de Nigeria, S.E. Mons. Ignatius Kaigama, y el obispo de Ahiara, S.E. Mons. Peter Ebere Okpaleke.

De la delegación formaban parte los sacerdotes , Clement O. Ebii, Jude N. Uwalaka, Uhuegbu Innocent Olekamma, así como Sor Bernadette O. Ezeyi y S.A. Stanley Pius Iwu, jefe tradicional.

La delegación ha efectuado una peregrinación *ad Limina Apostolorum*, visitando las tumbas de los apóstoles Pedro y Pablo, además de la basílica de Santa María la Mayor, donde ha rezado. Esta mañana ha participado en la celebración privada de la santa misa del Sumo Pontífice.

Anteriormente la delegación se había encontrado con el cardenal Secretario de Estado, con el prefecto y los superiores de la Congregación para la Evangelización de los Pueblos con los cuales se ha analizado la triste situación de la Iglesia en Ahiara.

En la audiencia de hoy, el Santo Padre, tras una detallada evaluación, ha hablado de la inaceptable situación de Ahiara, reservándose la decisión de tomar las medidas oportunas, mientras confía al cuidado maternal de María la diócesis de Ahiara.